

・上の子どもから7年間、本当にありがとうございました。子どもですが、母の私がこの幼稚園を卒園してしまう事がとても寂しいです。

良い先生、良い友達、良い環境どれも1番で、本当にこの幼稚園を選んで入ってよかったと思っています。年少、年中、年長組とイベント盛り沢山でこんな楽しい幼稚園は他にないと思います！！これからも沢山人にこの幼稚園を知ってもらえるように伝えていこうと思います！！また遊びに行きます！！本当に7年間ありがとうございました。

・3年とぞう組の半年間大変お世話になりました。私は幼稚園選びの時、初めから

鴻池！とはなっていませんでした。説明会と実際に園を見に行った時に礼儀正しさ

や、園児、先生方の様子を見てここに通わせたいと思いました。娘からもここに行きた

い！！と言われ決めたのも覚えています。実際に通ってからは、娘が毎日ニコニコ笑顔で帰って、1日の出来事を沢山話してく

れました。先生の話も担任の先生だけではなく、事務所の先生方の話も聞いたりしていたので、この幼稚園は皆さんが愛情沢

山で接してくれているのだなと感じました。行事も沢山あり、毎日がイベントのように感じる幼稚園だなとも思いました。こんなに娘

が成長できたのも皆様のおかげです。大切な幼少期この幼稚園で過ごせて良かったです！！たくさんの経験と学びをそしてたくさ

んの愛情をありがとうございました。

・生き生きとした表情を見られたのも、担任の先生をはじめたくさんの先生方に「大好き～」とぎゅーっとしてもらったり、たくさん褒め

てもらったり認めて下さったり、今より一歩！！ステップアップできるように少し難しいことにチャレンジできるようにして下さい、たくさ

んたくさん自信をつけることができたからだと思います。幼稚園でたくさんの方にチャレンジをし、たくさんものを見て、触れて、友

達と協力して1つのものを作り上げたり、いろいろな経験をする事ができ、大きく成長できたと思います。ありがとうございます。

・我が子は年中組になってから、一段とチャレンジ精神が強くなり、人が変わったように挑戦を恐れない子になっています。やってみ

る！！と少々痛い思いをしてもめげずにチャレンジする姿勢は、担任の先生をはじめ、鴻池の先生方の全力のサポートのおかげだと

思っております。いつもありがとうございます。

- ・和太鼓発表会ありがとうございました。家とは違う我が子の真剣な表情を見ることができ、成長にとっても感動しました。私も主人も「感動で泣きそうだな...」と言いながら見ていました。育児や仕事との両立で悩むこともありますが、発表会で子どもの成長を見て、とても癒されました。このような機会を設けてくださった、担任の先生や 鴻池の先生方にとっても感謝しております。
- ・発表会の数日前から、「和太鼓あと何回しかできないねん。だから頑張るねん」と、家でも練習していました。発表会を楽しみにしている事が伝わってきました。当日は出せる力を出し切って頑張る姿に感動しました。強くなったなあと、成長を感じました。日々愛情いっぱい関わって下さりありがとうございました。発表会当日の力強い和太鼓の音とかけ声、リリしい姿からここまで真剣に向き合ってきたことが本当によくわかりました。担任の先生率いるお友達と立派な姿を見せてくれ感動しました。一生懸命しかも前向きに楽しんで取り組んでこられていたことが嬉しいです。ありがとうございました。
- ・発表会ありがとうございました。和太鼓発表会を初めて見せて頂いたのですが、魂のこもった演奏にとっても心を打たれました。子ども達の真剣な表情みんな揃えようという気持ち、和太鼓の力強い音、先生筆頭にクラス一丸となっているのが伝わり思い出しただけで涙が出そうです。感動をありがとうございました。第三の先生方、とってもと～ってもすごいです。子ども達みんなすごかった！私もがんばろう！ってパワーをもらえました。